

日立清水理科クラブ便り第144号

1/2 ページ

2024年2月1日

事務局開局時間: 月・水・金 10時~12時 ホームページ shimizu-rikaclub.com



新年は地震のニュースから始まりました。 能登の早期復興を祈念するばかりですが 明日は我が身、東南海地震では石川県からの 支援も必要とする静岡県が会議に代理出席! 少しは空気を読んでほしいものです。

1.トピックス

1. 清水ロータリークラブにて理科クラブの活動状況を報告

1月16日、長年支援を戴いている 清水ロータリークラブ例会にて 23年度の活動を報告させて 戴きました。 情報発信が不足という点に関して 貴重なご意見を戴きました。



2. ジュニアサポーター制度復活
コロナ禍で中断していた
ジュニアサポーター制度を再開
致します。既に6年生の参加者
から立候補のお話もあります。
右記はその資料の一部です。
ホームページに記載致しますのでご参照ください。

日立清水理科クラフ参加の6年生や卒業生の皆様へ

2024年1月 日立清水理料クラブ

ジュニアサポーター制度を再開します!!

モノづくり教室経験者をジュニアサポーターとして募集します。

これは土曜日に開催される「モノづくり教室」に参加して載き、理科クラブの 指導者と共に後輩の小学牛の指導にあたることを目的とする制度です。 毎月1回(基本は第4土唯口の午前中)に時間のとれる方、参加してみませんか。 随時受付けますので、中学校生活に慣れてからの応募でも横いません。

応募条件他

・「モノづくり教室」への参加が通算10回以上の中学生を対象とします。